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 臥龍の藤  妙福寺 
第１７７１回 例 会 平成 20年 5月 13日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 山口 廣雄 会員(5月 7 日) 

       四日市 清 会員(5月 9 日) 

       大内 恭平 会員(5月 12日) 

結婚記念日 … 西川 照幸 会員(5月 2 日) 

       杉浦 一博 会員(5月 9 日) 

入会記念日 … 平山  明 会員(5月 4 日) 

       宮内 勝利 会員(5月 10日) 

       黒田 幸一 会員(5月 10日) 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「110 番通報の励行について」 

銚子市総務部参事 行政民事暴力対策監 
 楠見 和彦 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 5月 20日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「ＲＹＬＡ参加報告」 

千葉科学大学 小柳 華 氏 

 

お食事「 膳 」

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第 1770 回例会(平成 20 年 4 月 29 日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

先日 27 日、地区協議会に次年度網中会長・石井

幹事・及び各委員長方と同行して本年度、地区協

議会表彰を受け取ってまいりました。後日ご紹介

いたします。それでは、ご挨拶申しあげます。4月

最後の例会となりました。本日は狩野プログラム

委員長にお骨折りいただきまして、千葉科学大に

ての移動例会を開くことができました。おかげさ

まで、校内を散策することができ、野球の好きな

自分は、科学大野球部の練習グランドに、つい足

が向いていました。この野球部から、将来プロ野

球選手が出るのも、あながち夢ではないんだと、

思いを馳せながら、マウンドに目をやり、元読売

巨人軍の桑田真澄投手を、思い浮かべておりまし

た。桑田投手は 39 歳まで現役にこだわり、巨人の

エースから地をはうように、けがを乗り越えてメ

ジャーリーグ、パイレーツのマウンドに立ち、先

月引退を発表しました。皆様も読まれた方もあっ

たと思いますが、この桑田投手の記事が新聞に載

っていましたのを、今一度ご紹介いたします。桑

田投手が父親にグローブを買ってもらったのは、

小学 2 年生の頃という。眠れぬほどうれしかった

が、翌日学校から帰ると、グローブの中の綿が父

親によってすべて抜かれていた。父親とキャッチ

ボールをすると、いい捕り方をしないと手がいた

い。父親の構えたミットのところにボールがいか

ないと、取ってくれないので、投げてはまた走っ

てボールを拾いに行く、よく泣いたそうです。綿

の無いグローブで確実にキャッチすることを覚え、

父のいじわるキャッチャーにより、投げ分けるコ

ントロールを身につけたそうです。また、桑田投

手は当時のことを「感謝の涙」と心がにじむよう

な言葉で少年時代を回想しています。桑田投手あ

りがとう、そして、もういいんじゃない。と言い

たくなりました。これからは野球界の指導者とし

ての活躍を期待したいと思います。 

最後になりますが、4月後半は波崎ロータリーク

ラブ 30 周年記念をはじめ、銚子ウエストポートラ

イオンズクラブ 10 周年、また、ここ千葉科学大施

設での銚子青年会議所 45 周年記念とあり、石上幹

事と出席してまいりました。各クラブの特色が出

たすばらしい記念事業であり関係者のご努力のあ

とを垣間見ながら、当クラブ 35 周年記念を思い出

していました。以上で終わります。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 ・５月のロータリーレートについて １＄=１０２円 
・千倉ＲＣ事務所変更のお知らせ 

（2008年 4月 20日より）  受領 
  〒299-2713 南房総市和田町松田 761  

村松繊維㈱内 
TEL0470-47-4739 FAX0470-47-4839 

２・例会変更のお知らせ 
大原ＲＣより 

5／1(木) 休会 ６条１節による    受領 
銚子ＲＣより 

5／7(水) 休会（定款第６条第１節Ｃによる） 
受領 

☆週報受領 鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 旭ＲＣ 
  銚子ＲＣ 

卓 話 

「私の留学生活」 

      千葉科学大学防災ｼｽﾃﾑ学科 3年 

       R.M Mayuka Dimal Senadeera 

 私はスリランカからまいりました、R.M Mayuka 

Dimal Senadeera と申します。ほかの国の名前と

比べてすい

ぶん長い名

前です。日本

に来て一番

最初に困っ

たことは名

前の長すぎ

たことでし

た。日本人の名前は、多くても 5 つの漢字ででき

ていますが私の名前は長すぎた。いろんな書類を

記入するとき名前を書くところのスペースが足り

なくてとても困りました。私の国スリランカはイ

ンドの南にある小さな島国です。人口は約２千万

人で大きさはだいたい北海道と同じです。スリラ

ンカは１年中あたたかくて冬がない国です。平均

気温は 28℃ぐらいです。国のまんなかへんの気温

は 10℃ぐらい低いです。紅茶や宝石に有名である

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

スリランカは観光地でとても有名です。 

ではこれから私の留学生活について話したいと

思います。中学生のころから色々なことに興味が

あって、その中で一番面白く感じた科目は日本語

でした。文法的には母国語に似ていて共通点があ

って、漢字もとても面白かったです。漢字は自分

にとっては慣れていなくて、絵を描いているよう

に感じました。高校を卒業してからもっともっと

日本語を学びたかったので、スリランカの日本語

学校に入りました。日本人の先生から日本語教え

ていただいたり、日本のことを教えていただいた

りしました。日本語を勉強して、いつか日本へ行

って、今まで勉強したことを実際に経験してみた

いと思いました。 

このように日本語を学ぶことを続けたというき

っかけで来日しました。夢であった来日すること

は四年前にかないました。日本に来た初めての日

は思い出の日でした。予想していた日本と、違っ

た国でした。緑が多くて、特に若者に対してのイ

メージはまったくちがったことでした。子供から

始め大人までのファッションや髪型や話し方など、

じぶんの国と比べて、ぜんぜんちがったものでし

た。日本に来てから一番さいしょに住んでいた町

は横浜でした。日本語学校に通いながらアルバイ

トを始めてから生活がだんだん忙しくなってきま

した。自分の国を離れて知らない国へきて、生活

をやり始めることはとても大変でした。食べ物か

ら文化や言葉などすべてのことを日本にあわせて

変えなければならなかったです。私が作った料理

がとてもまずくて食べられなかったです。お母さ

んの美味しい料理をいつも思い出しました。日本

に来て食べた料理はすべて味が合わなくてまずか

ったです。例えば味噌スープや豆腐や刺身などを

全然食べられませんでした。 

 両親と一緒にくらしていて、日本へ来てから自

立した生活はたいへんでした。そのときいつも応

援してくださったのは日本語学校の先生たちでし

た。こまったときいつも先生と相談しました。ア

ルバイトで疲れていて一人ぐらしのつらい生活を

すごしながらちょっとしたたのしいことがあつた

のは、日本語学校へいったからでした。日本語学

校を卒業してからどんな学問について勉強するか、

をなやんでいるころスリランカやインドネシャな

どの国には大きな被害を起こした津波がありまし

た。そのきっかけで危機管理について勉強したい

と思いました。自然災害や様々な危機がだんだん

増えていくげんだいの世界に必要なこととして危

機管理があります。自然災害が少なかつたスリラ

ンカには危機管理という言葉は耳になれていない

言葉でした。ですから日常生活には重要である危

機管理を興味深く思いました。私は将来危機管理

の専門家としてスリランカで活躍するため千葉科

学大学危機管理学部防災システム学科を志望しま

した。 

 入学したから今まで大学の勉強はむずかしか

つたが先生たちのやさしさや親しい友達も多くて

大学は毎日楽しいです。これからの２年間どんな

つらいことがあっても、全部乗り越える自信を持

っています。そのために勉強いっしょうけんめい

頑張りたいと思います。 

例会風景（千葉科学大学） 
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ホームクラブ例会連続 20回出席者 

（２回目：通算４０回） 

石井 哲也 会員 

加瀬 武男 会員 

片海 宣光 会員 

黒田 幸一 会員 

美呂津太兵衛会員 

地区協議会でのクラブ表彰 

４月２９日に開催されました地区協議会において

当クラブが２つ表彰されました。 
2007-2008年度ＲＩ会長賞 
 
 
 
 
 
 
 
 
新世代育成活動優秀クラブ 

『友』インターネット速報 

2008 年 4月 22日NO.332 

シドニーで就学前教育が成果を発揮（『Rotary 
Down Under』から） 
 発達科学と幼児教育の専門家によると、子ど

もの認識力や社会的、情緒的な発育は、生まれ

た瞬間から始まり、就学するずっと以前に家庭

で継続されていくということです。このため、

オーストラリア・ニューサウスウェールズ州の

シドニーロータリークラブ（ＲＣ）では、近く

の郊外にあるレペルーズ公立小学校で実施さ

れている画期的な幼児教育プログラムに、16万
ドルを寄付しました。 
 この「親と子のためのホーム・インターアク

ション・プログラム」は、難民や移民をはじめ、

オーストラリア各地の地域社会から疎外され

ている人々、そのほかの恵まれない人々を対象

としています。2年間のカリキュラムを通じて、
レペルーズ小学校の専門家が、3歳から 5歳の
子どもをもつ親に、就学前の準備として、言葉

や社交性なども含めたスキルを子どもにどの

ように身につけさせるべきかを教えます。親は、

家庭での教師として訓練を受けて、子どもを教

えることに自信を覚えるようになります。各家

庭には、読み書きや算数に親しめるよう、教育

的な本やゲームも提供されます。 
「ロータリーのおかげで、レペルーズの子ども

たちは、学校でしっかり学び、就職し、自分の

家を買い、健全な成人としての人生を営んでい

ける可能性が増えました」とこのプログラムを

運営するトニー・ニコルソンさんは話します。 
 
 前 回 の 例 会 （４／２９） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２１ 名  出席率     ６７．７４ ％ 
４月１５日       確定出席率  ９０．３２ ％ 

 
来訪ロータリアン 
井上照夫君                  (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 １０名 
網中(吉)君 平幡君 川津君 木村君 澤井君 
杉浦（一）君 田杭君 山口君 山本（幸）君 吉田君 

 
メークアップ 
  四日市君                （4/17波崎ＲＣ） 
 
スモールコインＢＯＸ      

累 計 ￥ ８３，２８５－ 
ニコニコＢＯＸ          

累 計 ￥５６５，５１０－ 
 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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